



LEVANTAN LOS CASTIGOS. El balón volverá a rodar en el Estadio Azul y los olés se escucharán en la Plaza México; el alcalde de Benito Juárez, Luis Mendoza, con Protección Civil retiraron los sellos de suspensión de actividades **CDMX P.8**

¡Levantán suspensión! El Azul vuelve a la cancha

Luego de una mesa de trabajo con vecinos de la zona y empresarios, la tarde de ayer la alcaldía Benito Juárez, en compañía de elementos de Protección Civil de la demarcación, levantó la suspensión de actividades hecha al Estadio Ciudad de los Deportes y a la Plaza México.

A través de un video difundido en sus redes sociales, el alcalde Luis Mendoza anunció el fin de la suspensión a ambos establecimientos tras subsanar las irregularidades detectadas el 2 de noviembre pasado.

“El estadio acaba de cumplir con el tema legal que le hacía falta, ya subsanaron las irregularidades”, informó en el clip.

Al verificar que personal de Protección Civil cumpliera con el ordenamiento, el panista precisó que ya se pueden realizar actividades en el inmueble, en apego al orden y seguridad, tanto para los asis-

tentes a los eventos como para los vecinos.

“Seguiré estando muy al pendiente por los vecinos y por la seguridad de las personas que nos vienen a visitar a Benito Juárez. Estaré al tanto de todas las afectaciones que se pudieran tener”, aseguró.

Mendoza afirmó que la demarcación seguirá apoyando que se realicen más eventos en

la alcaldía “pero con orden y seguridad”.

El sábado 2 de noviembre pasado, el alcalde Mendoza acudió a los inmuebles para colocar los sellos de suspensión al argumentar una serie de irregularidades en materia de protección civil como la sobreventa de boletos y que se realizaron dos eventos simultáneos en los recintos, lo que, dijo, representaba un riesgo para habitantes y visitantes.

La amonestación generó incertidumbre entre los aficiona-

dos que va contaban con boletos para los encuentros deportivos del domingo.

El miércoles, tras una reunión con representantes vecinales de las colonias Nochebuena, Ampliación Nápoles y Nápoles, así como con empresarios, el secretario de Gobierno, César Cravioto, y el alcalde Luis Mendoza, informaron la reapertura del Estadio Ciudad de los Deportes y de la Plaza México para este jueves, reanudando los eventos previstos.

“El sábado va a jugar Cruz Azul contra Tigres, el domingo va a haber un evento privado; y el lunes en la noche será la final femenil en el Estadio Azul; esos son los eventos que ya quedan en firme”, detalló el secretario de Gobierno, César Cravioto.

/RODRIGO CEREZO





LIBRE. El alcalde de Benito Juárez, Luis Mendoza, supervisó que elementos de Protección Civil retiraran los sellos, en cumplimiento con el ordenamiento.

